

Schopfheim Herren sind Bezirksligameister



Bild 1 von 2

Das Bezirksliga-Meister-Team des TTC Schopfheim/Fahrau 2021/2022 im „Ufstieger“-Trikot:

(vorne von links) Philipp Spohn, Jan Brutschin (Mannschaftsführer) und Kevin Kiefer; (hinten) Uwe Pommerening, Stefan Brutschin und Edgar Fischer. Nicht auf dem Bild sind Philipp Kanafek und Tim Sievering.

Schopfheim. Die erste Herrenmannschaft des TTC Schopfheim/ Fahrau schließt die Saison 2021/22 als Meister der Bezirksliga Oberrhein ab. Das Team mit Mannschaftsführer Jan Brutschin steigt ungeschlagen in die Landesklasse auf. Mit neun Siegen und 18:0-Punkten blieb das Team ungeschlagen. Ein Superteamgeist und eine geschlossene Mannschaftsleistung legten den Grundstein für den Aufstieg in die Landesklasse.

Ebenfalls Meister wurde die zweite Herrenmannschaft in der Kreisliga Oberrhein. Das Team mit Mannschaftsführer Volker Fischer steigt in die Bezirksklasse auf. Mit 17:1-Punkten bleibt das Team ungeschlagen.

Mit dem gleichzeitigen Pokalsieg im Bezirkspokal C gelingt dem Team sogar das seltene „Double“.



Bild 2 von 2

Die Kreisligameister des TTC: (von links) Nils Ruf, Lukas Schön, Stefan Osterod, Mannschaftsführer Volker Fischer, Bronislaw Nowak und Thomas Krause.

Nicht auf dem Bild sind Stefan Rosenfelder, Benjamin Krause, Jens Weniger und Wolfgang Maier.

(Fotos: zVg)